
Nvidia GTX 760 wird nur mit 1,5gb angezeigt
Beitrag von „Hecatomb“ vom 9. September 2021, 11:39

Ach ich Idiot hab mich grade noch auf die oben erwähnte ATI Karte bezogen.

Ging ja am Schluss um die Kepler Karte. ��♂️

Ja vom hören und sagen soll sie laufen.... Ich hab für meine Systeme nach einer Beratung dann
doch lieber AMD Karten gekauft.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/54773-nvidia-gtx-760-wird-nur-mit-1-5gb-
angezeigt/?postID=717289#post717289
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